



IMSS, con finanzas sanas y sin riesgos de privatización

Zoé Robledo.

El director señala que en el sexenio se han surtido más de mil millones de recetas

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

Al duplicar sus reservas financieras de 215 mil millones de pesos en 2019 a 425 mil millones en 2023, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) será entregado a la próxima administración con finanzas públicas sanas y sin riesgos ante los intentos de privatización, afirmó Zoé Robledo, director general del organismo.

Al comparecer ante las comisiones de Seguridad Social y de Salud de la Cámara de Diputados por la glosa el quinto Informe de gobierno, el funcionario puntualizó:

“Sin duda hay muchos desafíos, pero hay una convicción, que hoy hay un Seguro más se-

guro, un Seguro más social y un Seguro Social que ya no tiene el riesgo de los intentos de privatización de los años anteriores”.

Ante los reiterados cuestionamientos de los diputados de la oposición por el desabasto de medicamentos y el deterioro de la infraestructura hospitalaria del IMSS, Robledo señaló que desde 2018 hasta 2023 se han surtido más de mil 56 millones de recetas completas.

Interrogado sobre el nuevo sistema de salud, subrayó que el IMSS-Bienestar, en sustitución del Insabi, se encargará de atender exclusivamente a la población sin seguridad social, sin echar mano de las cuotas obrero-patronales, mientras el IMSS se ocupará de los derechohabientes registrados ante la institución.

Al fijar la posición del PAN, el diputado Éctor Jaime Ramírez reconoció la gestión de Robledo al frente del Seguro Social, aunque lamentó la falta de autocrítica en su presentación. ■



Compareció por la glosa del quinto Informe. ESPECIAL